



Berlin, 31. August 2026

LUPP + PARTNER HAT MAGUAR CAPITAL BEI DER BETEILIGUNG AN CONSENSE BERATEN

Maguar Capital hat sich mit den Gesellschaftern der ConSense GmbH auf eine Partnerschaft zum Erwerb einer Mehrheitsbeteiligung geeinigt. Die drei geschäftsführenden Gesellschafter werden sich im Rahmen der Transaktion signifikant rückbeteiligen und ConSense gemeinsam mit Maguar in der nächsten Wachstumsphase weiter begleiten.

ConSense ist ein 2003 gegründetes, in Aachen ansässiges Softwareunternehmen und ein führender Anbieter modularer Qualitäts- und integrierter Managementsysteme (QMS/IMS). Die Lösungen digitalisieren zentrale Arbeitsabläufe und unterstützen Unternehmen bei der Steuerung ganzheitlicher Prozesse sowie bei der Einhaltung von Normvorgaben, Qualitätsstandards und Zertifizierungsanforderungen. ConSense adressiert mittelständische Unternehmen in regulierten Branchen im DACH-Raum ebenso wie international tätige Konzerne mit komplexen, standortübergreifenden Organisationsstrukturen. Die Software wird bereits in mehr als 50 Ländern eingesetzt.

Mit der Partnerschaft soll ConSense seine nächste Wachstumsphase beschleunigen.

Berlin, 31 August 2026

LUPP + PARTNER ADVISED MAGUAR CAPITAL ON ITS PARTNERSHIP WITH CONSENSE

Maguar Capital has agreed with the shareholders of ConSense GmbH to acquire a majority stake in the company. As part of the transaction, the three managing shareholders will make a significant re-investment and continue to support ConSense alongside Maguar in its next phase of growth.

Founded in 2003 and headquartered in Aachen, ConSense is a leading software provider of modular Quality and Integrated Management Systems (QMS/IMS). Its solutions digitalise core workflows and support companies in managing end-to-end processes as well as complying with regulatory requirements, quality standards and certification requirements. ConSense serves mid-sized companies in regulated industries across the DACH region as well as international corporations with complex, multi-site organisational structures. Its software is already used in more than 50 countries.

The partnership is intended to accelerate ConSense's next phase of growth. Key

Im Fokus stehen weitere Investitionen in die Produkt- und Technologieplattform, die Weiterentwicklung der Go-to-Market-Organisation und der Ausbau der Marktposition im deutschsprachigen Mittelstand. Darüber hinaus ist eine schrittweise internationale Expansion vorgesehen.

Lupp + Partner hat Maguar Capital im Zusammenhang mit den rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten. Die Transaktion unterstreicht die Erfahrung der Kanzlei in der Beratung von Technologieinvestoren bei Akquisitionen und strategischen Investments in innovative B2B-Softwareunternehmen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Die Kanzlei berät Private Equity- und Venture Capital-Investoren, Family Offices und Unternehmensinhaber bei M&A-Transaktionen.

priorities include further investment in its product and technology platform, the continued development of its go-to-market organisation and strengthening its market position among mid-sized companies in German-speaking markets. A phased international expansion is also envisaged.

Lupp + Partner advised Maguar Capital on the legal aspects of the transaction. The transaction further underscores the firm's experience in advising technology investors on acquisitions and strategic investments in innovative B2B software companies.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm advises private equity and venture capital investors, family offices and business owners on M&A transactions.